



CONCERT A LA NEF

publié le 07/05/2018

Descriptif :

Le jeudi 3 mai, un CONCERT A LA NEF a rassemblé 160 choristes du lycée Guez de Balzac pour un programme varié allant de "L'Homme armé" à Syracuse en passant par le cabaret...

Le jeudi 3 mai, un CONCERT A LA NEF a rassemblé 160 choristes du lycée Guez de Balzac pour un programme varié allant de "L'Homme armé" à Syracuse en passant par le cabaret...

La première partie du concert était consacrée au chœur du collège Jules Verne dans le cadre de la continuité collège-lycée. Une vraie réussite, saluée par la Directrice académique de la Charente et un public enthousiaste.

Samedi 5 et dimanche 6 mai, 35 élèves du lycée engagés dans un projet en partenariat avec l'orchestre des Champs-Élysées ont donné deux concerts : au TAP de Poitiers, puis à Mont-de-Marsan.

Les élèves engagés ont eu la chance de participer, en présence de la compositrice Emmanuelle DA COSTA, à la création de "Rien qu'un souffle", une oeuvre musicale spécialement conçue pour ce chœur. Une belle et riche expérience pour nos élèves.

